

Los miembros de la ONG La Cabra Solidaria denuncian que el Ayuntamiento les ha retirado la subvención 'sin darnos explicaciones'

Este año no hay subvención

ORIOI SERRA

Los miembros de la ONG La Cabra Solidaria, con sede en Lliçà d'Amunt, han emitido un comunicado mediante el cual denuncian la retirada de la subvención que cada año les otorgaba el Ayuntamiento de dicho municipio para desarrollar su actividad, que se centra especialmente en el envío de ayuda humanitaria a la localidad de Tesanj, en Bosnia Herzegovina, así como a la gestión de un proyecto de acogida de niños de dicha localidad por parte de familias vallesanas. Según fuentes de la propia ONG consultadas por esta revista, la retirada de la subvención les fue comunicada a sus responsables "sin darnos explicaciones", durante una reunión mantenida el pasado 22 de abril con el regidor de Cultura, Juventud y Cooperación, **Àngel Montins**.

"Nos sienta mal que nos lo comuniquen a mediados de año y sabiendo que ya teníamos varios proyectos



Francisco León y Federico Monroy, miembros de La Cabra Solidaria.

en marcha", lamentan las mismas fuentes. Concretamente, se refieren a proyectos como el envío de 1.000 kilos de mercancía —principalmente, ropa y alimentos— a la región, hace solamente algunas semanas, y sobre todo las dos actuaciones previstas para los próximos meses. La primera es la llegada de diez niños que pasarán las vacaciones de

verano en hogares vallesanos, mientras el segundo es el envío a Bosnia Herzegovina de más material humanitario —en esta ocasión, se trata de un cargamento de alrededor de 5.000 kilos de mercancía, principalmente ropa—, para el cual la ONG necesita una dotación económica de 4.000 euros. Dos proyectos a los que La Cabra Solidaria no ha

renunciado, pese a las complicaciones económicas: "hemos hecho un llamamiento a la colaboración ciudadana para recaudar fondos".

No obstante, desde el Ayuntamiento se dibuja otro panorama. El propio Montins explicaba a Revista del Vallès que "ha llegado un punto en que todo el mundo pide subvenciones". Y claro, no se puede dejar el grifo abierto eternamente. En este sentido, el regidor recuerda que existe una entidad, Lliçà Solidari, que junto con el Fons Català de Cooperació se encarga de distribuir las subvenciones municipales a proyectos humanitarios como los que impulsa La Cabra Solidaria. Aparte de estos recursos, las entidades locales de carácter privado pueden acogerse a subvenciones "puntuales". En este sentido, la ONG en cuestión había recibido en años anteriores este tipo de subvenciones, pero "este año no puede ser". No obstante, Montins remarca que ésta sí podrá beneficiarse de las bonificaciones que el Ayuntamiento ofrece a aquellas asociaciones o entidades que organicen estancias para niños procedentes de territorios en conflicto o en situación de precariedad. Concretamente, el consistorio paga 200 euros por cada niño que llegue al municipio.

Una empresa de Les Franqueses ha creado una red de profesores particulares de refuerzo que opera en toda la provincia de Barcelona

Profesores a la carta

ORIOI SERRA

"Hace quince años, yo también recibí clases particulares que me ayudaron a aprender todo aquello que no entendía en la escuela". Así explica **Toni Argent**, director de **tbclass**, los motivos que le impulsaron a poner en marcha esta empresa especializada en clases particulares de refuerzo después de pasarse varios años impartiendo él mismo. Su sede se encuentra en el barrio de Bellavista, en Les Franqueses, aunque su radio de acción abarca toda la provincia de Barcelona, y en un futuro su responsable espera poder operar en toda Catalunya. **tbclass**, que empezó a operar hace tres meses, dispone actualmente de una red de 300 profesores —alrededor de 100 en el Vallès Oriental— que se desplazan a los domicilios particulares de sus alumnos para realizar las clases. Un hecho



Toni Argent, director de **tbclass**.

que evita al alumno tenerse que desplazar, y los padres "estar pendientes de dicho desplazamiento", lo cual permite "ganar en comodidad" y en flexibilidad horaria.

El perfil de los profesores de esta empresa es el de "gente que está acabando una carrera universitaria" y que, por lo tanto, tiene conoci-

mientos sobre ámbitos o materias concretos y "sabe transmitirlos". De esta manera, se puede buscar al profesor que mejor se adapte a las necesidades del alumno. Para ello es básico que la empresa conozca bien tanto a alumnos como profesores: "la fórmula que nos permite obtener buenos resultados se basa en estar

muy cerca de ambas partes". Y es que "cuanto más conoces al alumno, más fácil es escoger al profesor". Pero no solamente se pretende buscar el perfil de profesor más adecuado para la materia que está estudiando el alumno en cuestión. Dado que **tbclass** opera en toda la provincia, se intenta que el profesor seleccionado para un alumno en cuestión resida lo más cerca posible de su domicilio. En este sentido, **Argent** explica que "tenemos muy en cuenta el profesor en detalles como la distancia o el hecho de que se le paguen correctamente las horas de trabajo".

La clientela de **tbclass** engloba alumnos "de los cinco a los 95 años", aunque la franja de edad predominante es la que abarca de los siete a los 22 años, es decir, de los inicios de la enseñanza básica al fin de las carreras universitarias. **tbclass** forma parte del Club de l'Emprenedor impulsado meses atrás por el Ayuntamiento de Granollers —a través de la empresa Granollers Mercat— para apoyar los proyectos de los jóvenes emprendedores vallesanos. De cara al curso que viene, la empresa tiene previsto poner en marcha una escuela de formación de profesores de refuerzo, lo que supondría una iniciativa pionera en España.